



Comienza el segundo proceso de postulación al Subsidio Eléctrico

MEDIDA. *Hasta el 7 de noviembre estará abierta la nueva convocatoria a este beneficio.*

Este lunes 7 de octubre se inició el plazo de postulación a la segunda convocatoria del Subsidio Eléctrico, el cual busca apoyar a la economía familiar, ante el alza en las cuentas de electricidad, la cual llegará a un 10% aproximadamente en la Región de Ñuble.

Las postulaciones se efectuarán en el sitio www.subsidioelectrico.cl hasta las 23:59 horas del miércoles 6 de no-

viembre y, también, en las dependencias de la Seremi de Energía Ñuble, ubicadas en calle Arauco #878, Chillán, requiriendo cédula de identidad, número de cliente y Clave Única.

“Queremos invitar a todas y todos los vecinos de nuestra región que no postularon en la ocasión anterior, que lo hagan ahora, puesto que se está trabajando para llegar con la

cobertura a la totalidad del 40% de la familias en el Registro Social de Hogares (RSH)” explicó el Seremi de Energía, Dennis Rivas, a lo cual añadió que “en este segundo llamado, quienes ya se adjudicaron el beneficio, no deben postular nuevamente, puesto que los datos ingresados en la primera convocatoria permiten hacer el cruce con las compañías eléctricas”.

También, el jefe de la cartera energética regional, reitero el llamado a las y los pacientes electrodependientes a postular al beneficio, puesto que, en este llamado, serán adjudicatarios más allá de su RSH.

A su vez, desde el Ministerio de Trabajo y Previsión Social, el seremi, Eduardo Riquelme, dijo que “todas las oficinas de Chile Atiende estarán abiertas para apoyar la postulación, desde las 8:30 a 14:30 horas, requiriendo solo su carnet de identidad y el respectivo número de cliente”. **CS**